

No.	質疑内容等	回答など	分野	回答者	備考	担当課
1	コロナの影響で中止になった南こうせつのコンサートを開催してほしい。	検討します。 →昨年の南こうせつのコンサートは実行委員会の主要メンバーに確認したところ、昨年は近隣の地域とのセットで行う計画だったが、今年は近隣の地域にその計画がなく、単独では難しく、開催の予定はないとのことでした。	その他	町長		まちづくり課
2	自宅の前の街路樹が伐採されたことによって生活に影響が出ている。(家の中が丸見えになりプライバシーがなくなった、黄砂等が直接吹き付けて洗濯物が干せない等) 計画的に伐採を行っているのか。	令和元年12月に街路樹伐採の事前通知を区長さんを通して行い、その後伐採する木に印を付けて周知を図った上で令和2年2月に92本の街路樹を伐採させていただきました。伐採に至るまでは警察と協議の上で慎重に計画を進めましたが、御自宅付近の3本の街路樹をなぜ伐採することになったのか、後日御説明をさせていただきます。 →6月15日に町長と住民課長で御意見をいただいた方に説明をさせていただき、交通安全対策のための伐採ということで御理解をいただきました。	くらし	町長		住民課
3	猪浦児童公園付近のケヤキの木が電線にかかっているので対応をお願いします。	街路樹の枝が電線にかかる場合、電線を管理する九州電力などの施設管理者へ連絡し剪定等の対応をします。 →その後、6月下旬に対応しました。	くらし	町長		建設課
4	水道メーターについて、けやき台一丁目・二丁目は変えているようだが三丁目はまだか。	東部水道企業団に連絡をします。 →水道メータは計量法に基づき定期的に交換されますが、設置から7年を目安とし随時戸別ごとに交換更新がされています。三丁目に限らず一丁目及び二丁目についても戸別ごとに建築から7年毎を目安に交換が計画されています。	くらし	町長		建設課

No.	質疑内容等	回答など	分野	回答者	備考	担当課
5	クリーンヒル宝満から出てくる車が、一時停止せずに出てくるので、危ない。	クリーンヒル宝満は筑紫野市、小郡市及び基山町で管理している施設です。安全対策を検討します。 →施設に出入りする業者へ町からボックスを通らず迂回できる市道を通っていただくよう連絡しました。また、一般搬入される一般の方へ向けた安全対策として、町から施設管理者へ「止まれ」などの交通安全看板を設置していただくよう要望しました。	くらし	建設課長		建設課
6	三国・丸林線の基山パーキング南側ボックスの出入口が狭いので早く広くしてほしい。	高速道路下のボックス出入口の拡幅工事は、今年度に工事を予定しています。現在の片側交通を令和4年3月末には解消したいと考えています。また、令和4年度以降の工事進行に伴う一時的な通行規制も必要になりますので、道路改良工事への御理解と御協力をお願いします。	くらし	建設課長		建設課

※分野は、全般・くらし・福祉・産業・まちづくり・教育・その他のいずれかを選んでください。